

学校だより

平成26年12月 22日第13号

発行責任者

古道小学校長 根内 喜代重

よいお年をお迎えください

夏休み以降、校内水泳大会、敬老会、市陸上大会、クリーン活動、市防災訓練、校内マラソン大会、英語活動集中プログラム、修学旅行・学習旅行、都路町音楽祭、すずらん発表会、童謡唱歌音楽祭など、子どもたちは様々な体験活動や対外的行事、発表の機会などを通して、多くのことを学ぶことができました。また、学力向上に向けて一生懸命学習したり、各種コンクールに向けて作品作りや作文などにも積極的に取り組んだりしてきました。さらには、地域の方々にお世話になり栽培活動や郷土料理作り、読み聞かせなども行うこともできました。都路に戻って来たからこそできたこともたくさんありました。いつも保護者の皆様や地域の皆様に見守られ、応援していただいたからこそ本気になって取り組むことができたこともたくさんありました。子どもたちは恵まれた環境の中で、充実した教育活動を送ることができたのではないかと思います。保護者の皆様から見て、お子さんは、どのようなところが成長したのでしょうか？

さて、明日から冬休みです。年末年始にかけてそれぞれのご家庭で、様々な行事もあることと思います。年末の大掃除、年越しの行事、お正月の行事、来客への応対、お出かけしての礼儀など、それぞれが家族の一員としての大切な行事ですので、ぜひ一緒に経験させてください。そして教えてあげてください。都路を引き継いでいく子どもたちにとって、こうした一つ一つが大切な学びになるはずですよ。

冬休み明けに一回り成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。どうぞ、皆様良いお年をお迎えください。

芸術鑑賞教室～本物の芸術に触れて～

12月16日に芸術鑑賞教室を行いました。イツァフォーリーズの皆さんによる「ファール昆虫記～ムシたちの四季～」というミュージカルです。会場を巻き込んだ楽しいパフォーマンスから始まり、春とともに動き始めたムシたち。季節の移り変わりとともにかわっていくムシたちの様子。ひとりぼっちだったきつねとムシたちの友情。そして、冬を迎え一生を終えるムシたち。新しい生命に未来を託して・・・。

次から次へと繰り広げられる楽しいダンス、テンポのよいセリフ、素敵な歌声に会場全体がいつの間にか引き込まれ、時には大きな笑いあり、じっとセリフに聞き入る姿ありとおおいに楽しんだ一時でした。

4年生から6年生は8月のワークショップでそれぞれの振り付けについて教えていただきました。そして、本番に備え一生懸命練習してきました。本公演が1ヶ月以上もずれてしまい、大変だったと思いますが、とても上手に演技することができました。子どもたちの息のあった演技や一人一人の切れのある動きには本当に驚きでした。その素晴らしさに会場から大きな拍手が響き渡りました。出演者の方々からもお褒めの言葉をいただきました。出演した子どもたち、鑑賞した子どもたち、どちらにとっても有意義な鑑賞教室でした。



ぴよんぴよんタイム～冬期間の体力向上に向けて～



冬期間の体力向上に向けて、業間を使ってぴよんぴよんタイムを開始しました。今年は縦割り班でグループを作り、練習をしています。2月には縄跳び大会を行い、3分間で跳べた数で順位を競うようになります。各班とも、班長さんを中心に相談しながら練習をしています。学年によって技能の差があるので、上級生が下級生に教えたり、回す早さを加減したりするなど、色々考えながら練習を行っています。まだまだそうした相談や調整がうまくいかず、思ったように回数が増えない班もあるようです。現在回数が多い班を見ますと回す速さを加減したり



並ぶ順番をうまく組み合わせたり、みんなで声をそろえたりできている様子がうかがえます。きっと大会までには、どの班も上達してくれるものと期待しています。

また、縄跳びカードを使って個人跳びも練習しています。冬休みには、ぜひご家族で縄跳びに挑戦してみてください。

冬季休業中の健康管理のお願い

今年度の福島県の健康課題には、以下のものがあります。

- 肥満傾向児の出現率が全学年において全国平均を上回っている。
- 12歳のう歯本数が一人平均1.5本あり、全国で1番多い。
- 小中学校における裸眼視力1.0未満の者の割合が全国平均より高い。

本校では、4月の学校再開以降、お陰様で肥満傾向に改善が図られている児童が多数おります。しかし、冬休みはお正月などもあり、ついつい食べる量も増えがちです。バランスの良い食事と適度な運動によって、休み中の健康管理もよろしくお願ひします。

また、う歯が未治療の場合には、長期の休業を利用して虫歯治療などを行っていただきますとともに、カラーテスターと歯の染め出しチェック票をおわたししましたので、それを使って歯の磨き方など教えてあげてください。

さらには、テレビの見方、ゲーム機の利用などについても十分注意するようお子さんと話し合ってください。

冬季休業中の事故防止のお願い

冬休みに入ると地域の中で子どもたちが元気に遊ぶ姿が多くなると思います。学校から出されている「冬休みの生活」をお子さんとご確認いただき、安全安心に冬休みが過ごせるようご協力お願いいたします。

特に、冬特有に見られる雪道や凍った場所、氷の張った池・沼等では遊ばないようにお話してください。また、電力会社から以下のことに気をつけるようにとのお知らせが来ておりますので、具体的な場所をあげてお話してください。

- ・ 電柱や鉄塔、鉄柱に昇らない
- ・ 変電所、発電所、鉄塔の柵の中に入らない
- ・ 切れた電線にはさわらない
- ・ 電線の近くで凧揚げやラジコン飛行機で遊ばない。

どうぞ地域の皆様のたくさんの目で見守ってくださいます。もし、子どもたちのことで気になることがありましたら、いつでも学校や担任へお知らせください。よろしくお願ひします。

1月行事予定

- | | |
|--|---|
| 8日(木) 冬季休業後全校集会
児童会委員会 | 22日(木) 学力テスト全学年国語
スクールカウンセラー |
| 9日(金) 読み聞かせ
サポートティーチャー | 23日(金) 学力テスト全学年算数
サポートティーチャー |
| 13日(火) 身体測定6年 | 26日(月) 児童集会(2年生)
サポートティーチャー |
| 14日(水) 身体測定5年
ALT2校時5年3校時6年
4校時3年5校時4年 | 27日(火) 授業参観・懇談・PTA全体会
6年生制服採寸 |
| 15日(木) クラブ活動 身体測定4年
スクールカウンセラー | 28日(水) ALT2校時1年 3校時2年
4校時5年 5校時4年 |
| 16日(金) 身体測定3年
サポートティーチャー
PTA役員会18:30 | 29日(木) 都路中学校入学説明会6年
13:20
スクールカウンセラー |
| 19日(月) 身体測定2年 全校朝会
サポートティーチャー | 30日(金) 読み聞かせ
3年生社会科見学
船引民俗資料館
サポートティーチャー |
| 20日(火) 学力テスト6年社会
身体測定1年 | |
| 21日(水) 学力テスト6年理科 | |

学力テストに向け、冬休みの課題や各学年の復習(教科書の問題など)をしっかりと行うように励ましてください。



